Paris : Sortie de crise pour le jardin des Halles

Le secrétaire général de la préfecture de région chargé de Paris, Claude Kupfer, et le directeur du cabinet de Bertrand Delanoë, Emmanuel Grégoire, se sont rencontrés hier pour travailler à la sortie de crise concernant la réhabilitation du jardin des Halles. Après le vote d'un avenant – une rallonge de 255 000 euros d'après *Le Parisien* – à l'architecte David Mangin pour qu'il modifie son projet, les critiques des élus et des associations opposées au projet ont trouvé écho auprès du préfet régional, Daniel Canepa, qui a jugé l'avenant très flou sur le plan juridique, et a regretté que la règle de mise en concurrence n'ait pas été appliquée.

http://www.lavieimmo.com/immobilier-paris-30798/sortie-de-crise-pour-le-jardin-des-halles-7571.html